

ABSTRAK

FAIZUNNISA' NIM 1950510112, "Peran Dewan Komisaris dalam Memoderasi Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pengungkapan *Islamic Social Reporting*".

Islamic Social Reporting (ISR) merupakan standar yang digunakan untuk mengatur pelaporan tanggung jawab sosial perusahaan berdasarkan prinsip syariah. Rendahnya tingkat pengungkapan *Islamic Social Reporting* (ISR) pada Bank Umum Syariah tahun 2021 dan kesenjangan penelitian terdahulu mengenai variabel profitabilitas, ukuran perusahaan, *leverage* dan dewan komisaris, maka penelitian ini tertarik untuk mengambil judul tersebut. Dengan menggunakan *theory stakeholder* dan *sharia enterprise theory*. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh antara profitabilitas, ukuran perusahaan dan *leverage* terhadap pengungkapan ISR dan juga pengaruh antara profitabilitas, ukuran perusahaan dan *leverage* terhadap pengungkapan ISR yang dimoderasi dewan komisaris. Jenis penelitian menggunakan *explanatory research* dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari laporan tahunan setiap Bank Umum Syariah tahunan 2018-2022. Populasi dalam penelitian ini adalah Bank Umum Syariah yang terdaftar di Statistik Perbankan Syariah tahun 2018-2022, yang telah dipilih sesuai kriteria dengan menggunakan metode *purposive sampling*, dan memperoleh sebanyak 50 sampel. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji hipotesis menggunakan analisis regresi linier berganda dan *Moderated Regression Analysis* (MRA) melalui aplikasi IBM SPSS *statistic* 26. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap pengungkapan ISR, namun variabel ukuran perusahaan dan *leverage* tidak berpengaruh terhadap pengungkapan ISR. Peran dewan komisaris mampu memoderasi pengaruh profitabilitas terhadap pengungkapan ISR, namun peran dewan komisaris tidak mampu memoderasi pengaruh antara ukuran perusahaan dan *leverage* terhadap pengungkapan ISR.

Kata Kunci: Dewan Komisaris, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, *Leverage*, *Islamic Social Reporting* (ISR)